

A2-063: Bewegt euch: Umwelt retten!

Antragsteller*innen Landesvorstand GJHH (beschlossen am:
12.11.2018)

Von Zeile 63 bis 66:

Dieser Sommer hat gezeigt: ~~Die Klimakrise ist auch in Deutschland endgültig angekommen. Moorbrände, Hitzerekorde, Dürreperioden und nicht zuletzt organisierter Widerstand wie im~~ Vermerht auftretende Extremwetterereignisse wie Hitzerekorde, Dürreperioden und Starkregenereignisse haben gezeigt, wie die Klimakrise auch Deutschland betreffen könnte. Die mediale Verknüpfung derartiger Wetterereignisse mit dem Klimawandel und nicht zuletzt der organisierte Widerstand gegen den klimaschädlichen Braunkohleabbau am Hambacher Wald oder bei Ende Gelände haben das Thema wieder auf die Tagesordnung gehoben. Während hier die Folgen des

Begründung

Der Hitzesommer 2018 ist wahrscheinlich ein Beispiel dafür, welche Auswirkungen der Klimawandel auf Deutschland und Europa haben kann. Allerdings werden die Sommer in Deutschland durch den Klimawandel nicht zwangsläufig wärmer. Die gesellschaftliche Aufmerksamkeit für das Thema, welche auch durch die verstärkte mediale Verknüpfung einzelner Wetterereignisse mit dem Klimawandel entsteht, begrüßen wir und sollte gefördert werden. Nichtsdestotrotz, müssen wir hierbei wissenschaftlich korrekt bleiben und anmerken, dass einzelne lokale Wetterereignisse noch nicht direkt den Klimawandel belegen.